
研修医2年目／12名 

後輩の皆さんへ：少し先輩からのメッセージ 

 

● 内原公之（2020年埼玉医科大卒）  

こんにちは！済生会中央病院初期研修医の内原と申します！ 

当院のHPをご覧頂き誠にありがとうございます。 

早いもので研修生活1年経ちました。辛いことも多い研修ですが、明るく仲間想い

な同期となんとか乗り越えられております。ハードな分、確実に成長のある病院で

すので研修に考えていらっしゃる方は是非見学にいらしてくださいね。 

 

● 金澤紀徳（2020年獨協医科大卒）  

他の病院で研修したことがないので、比較はできないですし、いい研修プログラム

や施設はここ以外にもいっぱいあると思います。研修を1年振り返って、研修病院

を選ぶ際大切なのは、「人」ではないかなと思いました。プログラムが微妙でも、

施設が古くても、入職後辛いことが続いても一緒に働くみんながいい人なら基本な

んとかなりますよ。それを見極めるには病院見学しか方法はないので是非来てくだ

さい。研修医初め職員一同お待ちしてます。 

 

● 柄澤宏至（2020年慶應義塾大卒）  

多様な疾患の診療に関わることができるのが当院の強みの一つだと思います。関心

がある方は是非一度見学にいらして下さい。 

 

● 志水里瑛子（2020年慶應義塾大卒）  

初期研修が始まり、早一年が経過しました。済生会中央病院での研修は、とても教

育的で、あたたかい人が多く、充実しています。内科、外科に進む人は半分ずつく

らいいるので、内科志望の方も外科志望の方も是非一度見学にいらしてみてくださ

い。 

 

● 德冨佑太郎（2020年関西医科大卒）  

皆様こんにちは！ 

東京都済生会中央病院初期研修医の德冨佑太郎と申します。大阪からこの地にやっ



て来て1年が経過しました。できることが増えてきた一方で、課題もたくさん見つ

かり、大変充実した日々を過ごしております。見学でいらっしゃった際にはお気軽

にお声かけください。皆様に会える日を楽しみにしております！ 

 

● 戸田匡太郎 （2020年慶應義塾大卒）  

入職して1年が経って振り返ると、自由度が高く主体的に学び、経験することがで

きる環境で指導熱心な上級医のもとで診療を行い、充実した研修医1年目だったと

実感しています。積極的に学び成長したいと考えている方は是非当院での研修をお

勧めします！ 

 

● 夏目隆太郎（2020年東京医科大卒）  

当院は港区唯一の救命救急センターがあります。初期研修医は週1回のER当直があ

り、First touchを行い診療に当たります。日常業務でも優秀な先生方のご指導の

下、裁量権が多く与えられ、手技も積極的に任される環境です。辛いこともありま

すが、12人の仲の良い同期や優しい先輩方に支えられながら充実した研修を送って

います。 

まずは見学をして、病院の雰囲気を感じてみてください。自然と自分の理想の病院

が見つかると思います。 

 

● 西村日向（2020年筑波大卒）  

当院で研修医になり1年が経ちました。なにも分からなかった最初の頃に比べる

と、1年学ばせて頂いた分、自分の未熟さをより痛感する機会も増えてきています

が同時に自分の成長も感じており、新しい発見と反省の毎日を過ごしています。 

済生会には優しい先生やコメディカルの方がたくさんいますので、やる気がある人

は多くの学びの機会に触れられると思います。僕達も力になりますので是非一緒に

働きましょう。 

 

● 二宮裕樹（2020年筑波大卒）  

皆さん、こんにちは！研修医2年目の二宮です。 

早いもので入職して1年間が経ちました。まだまだ未熟ですが、沢山のことを日々

吸収しています。これも先輩医師やスタッフの皆様の熱い指導のお陰です。済中



は、医師のスタートを切るにベストな病院だと自信をもって言えます。 

新型コロナがおさまり病院見学が再開したら、是非当院に一度いらっしゃって下さ

い。 

 

● 藤原弘毅（2020年慶應義塾大卒）  

研修医 2年目の藤原です！東京タワーの真近くにある当院で、優秀な先輩と同期に

囲まれながら充実 した研修生活を送っています。一年の研修を終え、豊富な症例

と手技を経験でき、研修医が主体性を 持って医療に携われる環境は恵まれている

と実感できました。当院に興味を持った方は是非一度見学に来てください！ 

 

● 横田広太朗（2020年琉球大卒）  

はじめまして研修医2年目の横田広太朗です。 

この病院で働き出して早1年がたちました。後輩ができたことに驚きが隠せませ

ん。その中で昨年様々な先生方が指導してくださったことを伝えて行けたらなと考

えています。 

コロナ禍の中で学生生活の様々なことが制限されて非常に大変な毎日を送っている

と思いますが、是非、済生会中央病院に見学にきて一緒に学びと刺激のある時間を

過ごせたらと思っています。 

 

● 吉本史菜（2020年岡山大卒）  

当院で研修を考えている皆様、こんにちは。コロナ禍で実習や見学も制限ある中、

どのようにお過ごしでしょうか。救急外来や病棟で患者さんと関わる時間が増え、

やりがいを感じる一方で、未経験のことも多く毎日勉強の日々です。すぐに相談で

きる優しく時に厳しい先生方や切磋琢磨できる同期、サポートしてくださる研修室

の方々に囲まれ、成長を実感できております。 

これから多くの病院を見学し、沢山悩むと思いますが、初期研修として当院を選ん

でもらえれば嬉しいです。一緒に働ける日を楽しみに待っています。 

 

 

 


